

Un OVNI dans la Drôme

Dauph. Libéré

8/1/77

Une observation troublante a été faite par un couple de Valence (Drôme) dans la soirée du 1er janvier a-t-on appris hier.

M. et Mme François Pérez ont vu une «grosse étoile grandissante» suivre leur voiture alors qu'ils circulaient près de Chabeuil (Drôme). Ils ont d'abord pensé à un hélicoptère. Mais une heure plus tard, alors qu'ils effectuaient le chemin en sens inverse, ils aperçurent un énorme engin lumineux, de forme ovoïde et immobile au-dessus d'un champ, à quelque 400 m de leur voiture. L'engin, selon M. Perez, pouvait avoir 30 à 40 m de diamètre et était entouré d'un halo de lumière blanche.

Après une dizaine de minutes d'observation, M. Perez fit des appels de phares et la «chose» s'est élevée, décrivant un angle de 45 degrés pour disparaître dans le ciel à une vitesse fulgurante.

M. et Mme Perez ont souffert des yeux durant 48 heures après leur aventure et depuis, la montre de M. Perez ne fonctionne plus.

Ils sont allés faire une déposition à la gendarmerie.
